
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 35 号                        会長 安井 信英 

  

第 2704 例会  2024/3/26               「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング『我等の生業』                           
 
◇会長の時間 

先週はお彼岸休みでした。大相撲では新入幕の尊富士が優勝し、今後の活躍に期待し
ます。今日のニュースは大谷選手の通訳が 6.8億という巨額を賭博に使っていたというこ
とで、裏ギャンブルですからこの金が裏社会のマフィアに流れたことも問題だ。 
日本のニュースでは株高で 4万円を超えた。都会はバブルなのか？ 
の本の国の借金が 1280兆円あるということです。新券の 100 万円束を 1ｃｍとすると、
10ｃｍ積むと 1,000万円ですから 10ｋｍで 1 兆円、1,200ｋｍで 1,200兆円です。 
1,200ｋｍというとここから大阪を超えていく計算になります。 
国民の総貯蓄は 2,300兆円ということですからすごい話です。 
ENEOS の総売り上げが年間 10 兆円ですから 1日 250 億円の売上です。この売り上げをど
うするかを必死になって考えている部署があります。原油はドル建てで買いますから中東
から船積みして 25 日かかりますが日本に到着する前に支払しますので、円を売ったり買
ったりして利ザヤを稼ぐかということを必死に計算している部署である。 
とりとめのない話になりましたがこれで終わります。 
 
◇地葉新司パストガバナーのスピーチ 
 スピーチの内容は週報に添付します。 
 



◇幹事からの報告・連絡等   
・風の便りを回覧します Vol9 No8を回覧します。週報に添付します。 

 ・会長エレクト研修セミナー4/13（土）。一関会長エレクト、熊谷次期幹事が対象です 
            
◇各委員会より  
 
※菅原進会員拡大委員長：先回会議にて 9名の候補者を選抜しました。再確認します。 
  宜しければ紹介カードを作りますので該当役員はサインをお願いします。 
 ・先般の中区拡大会議において目標の発表がありました。全体で 14 名の増が目標です 
 ・本荘由利分区では全体で 6 名増の目標です。 
 
※佐々木松彦地区幹事：男鹿市より 3/23 日の記念日にあたって淡路ガバナーに秋田豪雨

寄付金の感謝状をいただきました。 
 
◇ニコニコ   無し 
 
 
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 

mailto:t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp

